

## PCR ratifica la calificación de "PEPrimera Clase, Nivel 2" y cambia la perspectiva de Estable a Negativa a las Acciones de Inversión de Empresa Editora El Comercio S.A. y Subsidiarias

Lima (agosto 21, 2020): En comité de clasificación de riesgo, PCR decidió ratificar la clasificación de PEPrimera Clase, Nivel 2 a las Acciones de Inversión de Empresa Editora El Comercio S.A. y cambiar la perspectiva de Estable a Negativa. La decisión se sustenta en la reducción significativa del nivel de apalancamiento, el proceso de transformación digital que se está llevando a cabo en todas las unidades de negocio, y la experiencia, posicionamiento y liderazgo que mantiene el Grupo en el mercado. Por otro lado, el cambio de perspectiva considera la reducción sostenida de las ventas del Grupo y de los márgenes, pese al proceso de transformación digital iniciado en 2017, el cual requiere contar con un volumen necesario de ventas para diluir los costos asociados, así como la liquidez ajustada y el desempeño negativo de las acciones de inversión, por lo que PCR considera que un cambio en la calificación se materializará en caso: (i) las ventas continúen con tasas de crecimiento negativas por los próximos trimestres del año, (ii) la relación costo de venta/ventas continúe incrementándose y (iii) la liquidez ajustada conlleve al incremento de la deuda financiera de corto plazo.

El Grupo tiene sus inicios en 1839, y su principal actividad económica consiste en la edición, publicación y distribución de los diarios "El Comercio", "Trome", "Perú 21", "Gestión", "Depor", "Ojo", "El Bocón" y "Correo", así como la venta de espacios publicitarios a través de su estación de televisión y en los mismos diarios. Adicionalmente se dedica a la publicación, edición y distribución de libros, revistas, folletos, semanarios y todo tipo de publicaciones gráficas, productos multimedia y videos que generalmente son llamados "optativos" Los contenidos informativos producidos por el Grupo, así como otros servicios editoriales, se difunden también a través de sus subsidiarias.

Dada la tendencia de la industria a la digitalización, el Grupo continúa con la puesta en marcha de la estrategia formulada en 2017, la cual busca hacer frente a la disrupción digital que enfrentan los principales negocios, buscando la eficiencia y nuevas fuentes de ingresos soportadas por audiencias y data. Asimismo, en dicho año se incorporó nuevo personal con experiencia y conocimientos para enfrentar este proceso, tanto en las distintas unidades de negocio como en el equipo corporativo.

## Metodología

Calificación de riesgo de acciones vigentes (Perú).

## Información Regulatoria:

La información empleada en la presente clasificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La clasificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago del mismo; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente clasificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Clasificadora.

Información de contacto: Liset Jesús Rondinelli Analista de Riesgo M ljesus@ratingspcr.com

Daicy Peña
Analista Senior
M dpena@ratingspcr.com

## Oficina País

Av. El Derby 254, Of. 305 Urb. El Derby, Lima-Perú **T** (511) 208-2530